
Vitucci: «Questa stagione sarà ricordata a lungo» 
L'ANALISI DEL COACH un anno e mezzo, l'allenatore ha risollevato le sorti del team biancazzurro: è passato dalla salvezza alla corsa scudetto 

• BRINDISI - Nel volgere di un anno e 
mezzo ha risollevato le sorti della palla a 
spicchi biancazzurra. Lui, coach Frank 
Vitucci è il vero artefice di una risalita 
che nel breve volgere di qualche mese ha 
visto Brindisi rialzare la testa, passando 
da una salvezza acciuffata per il rotto del
la cuffia ad una cavalcata straordinaria e 
carica di emozioni forti. «Questa squadra 
ha sempre dato tutto». Così Fhead coach 
deUa Happy Casa. «Posso solo dire gra
zie ai miei ragazzi, perché bisogna essere 
orgoghosi di una squadra così di quanto 
è riuscita a fare durante tutta la stagione, 
anche nel corso della serie play pur 
uscendone sconfitta. C'è la consapevolez
za di aver dato tutto ciò che si poteva da
re». 

Nel corso della stagione si contano 
davvero sulle dita di una mano le partite 
nelle quali i biancazzurri sono stati spetta
tori non paganti. A passarle sotto la lente 
d'ingrandimento saranno appena un paio, 
tutte e due nel girone d'andata: a Varese 
ed in casa contro Reggio Emilia. Gli uni
ci due veri passaggi a vuoto che Brown e 
soci hanno certificato. Per il resto è stata 
una gran bella orchestra. «Veramente una 

rarità», chiosa con una punta d'orgoglio 
l'allenatore veneziano. «Siamo stati prota
gonisti di una stagione che sarà ricordata 
a lungo. Il gruppo, la squadra ha vera
mente dimostrato tutte le sue qualità sia 
dentro che fuori il campo di gioco». 

La sua ultima chiosa è sul pubblico 
brindisino, sulla "torcida" biancazzurra. 
«So benissimo quale era lo stato d'animo 
della piazza quando sono arrivato a Brin
disi. A distanza di qualche mese ci trovia
mo di fronte ad un pubblico così parteci
pe, ad una città innamorata della propria 
squadra. Si è passati dallo scollamento e 
dalla delusione ad una partecipazione to
tale. Il pubblico ha partecipato con tutta 
l'emozione che questi ragazzi hanno tra
smesso. Solo un grande grazie a tutti. Ci 
abbiamo provato a tenere viva la serie, ci 
siamo andati molto vicini, come del resto 
era successo nelle precedenti due partite. 
Sono orgoglioso e fiero di ciò che abbia
mo fatto per tutta la stagione. Peccato fi
nire così con un 3-0 ma tant'è, non ho 
nulla da rimproverare alla squadra, ha fat
to tutto ciò che era nelle sue possibilità. 
Ci è mancato quel pizzico di fortuna che 
in queste occasioni non guasta mai». 
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Vitucci, 
l'allenatore del 
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